

31/08/2016

Región de Coquimbo: Vecinos se reúnen con fiscales, policías y autoridades de Punta de Choros

Una reunión entre fiscales, autoridades, policías y vecinos se desarrolló en la sede social de Punta de Choros, encuentro que estuvo encabezado por el Fiscal Regional, Adrián Vega, el Seremi de Justicia, Carlos Galleguillos y a la cual asistieron vecinos de la comuna, el fiscal jefe de La Serena, Marcial Pérez y autoridades como el alcalde de La Higuera, Yerko Galleguillos, el comandante de Carabineros, Luis Carrera y el Prefecto Provincial de la PDI, Abel Lizama.



El encuentro tuvo como objetivo analizar cómo los vecinos pueden aportar pruebas a las investigaciones de delitos, escuchar sus planteamientos para mejorar la persecución penal.

Por otra parte, también se analizó de qué manera puede mejorar los mecanismos de seguridad en la zona, a objeto de realizar prevención del delito.

A la reunión asistieron vecinos de Los Choros, Punta de Choros y Los Llanos que pertenecen a la comuna de La Higuera.

Quienes asistieron a este encuentro, alrededor de 50 personas, valoraron la presencia de los encargados de la investigación y prevención del delito.

Para la Fiscalía, la reunión con los vecinos formó parte de sus actividades de interacción con la comunidad de la región de Coquimbo.

En este sentido, el Presidente del gremio de pescadores de la caleta de Punta de Choros, Oscar Avilés, agradeció la instancia de contar con las autoridades regionales en la localidad para enfrentar el tema de seguridad pública. "Queremos evitar que los vecinos tomen la justicia por su manos y haya un delito más grave de vecinos honestos que defienden su propiedad", dijo el dirigente.

Por su parte, Carlos Galleguillos, señaló que como sector justicia se desarrollará un trabajo preventivo con los servicios dependiente: "Desarrollaremos un trabajo orientado a prevenir situaciones vinculadas al consumo problemático de drogas, talleres de prevención de delito y acercar a la localidad de punta choros nuestros servicios.

El Fiscal Regional, Adrián Vega, agregó que el mensaje central es que "hay que mantener una buena comunicación para investigar bien".